

為桜学園 光プロジェクト 難関大学支援「第2回学習方法講演会 英語」

- 実施日 令和元年5月11日(土) 13:00~14:30
- 講師 朝枝 伸太郎 先生(水戸駿優予備学校)
- 参加生徒 76名(1年生~3年生)
- 実施場所 下妻一高 視聴覚室

「令和」最初の「学習方法講演会(英語)」は、水戸駿優予備学校から朝枝 伸太郎(あさえだ しんたろう)先生をお招きして、5月11日(土)の補習日午後を実施されました。

先生は水戸市内の進学校でも数多くの講義を経験されており、講義内容はもとより、指導方法やその丁寧な授業展開・質問対応で生徒から圧倒的な支持を得ている方です。かつては高校球児だったという先生の熱い語り口に、生徒たち引き込まれ、集中してペンを走らせていました。

「やりたくないけどやるのが勉強、君たちにとっては仕事」

「365日毎日やる気がある人は1割もない」

「『忙しいから…』を言い訳にする人は、そもそも勉強の優先順位が低すぎる」

「高3生は1日最低10時間。量をこなすことでしか、学習の質も上がらない」

先生の解説は生徒たちに「刺さる」だけでなく、英文読解を中心にしたわかりやすい説明で、拝聴していた本校教員にとっても少なからず示唆的な内容でした。その場に居合わせた全員が、極めて濃密な90分を過ごすことができたと思います。

参加した生徒諸君が、この機会に得た刺激をこれからの学習活動に活かしてくれることを期待します。

朝枝先生、改めてありがとうございました。



【アンケート結果】（全76名）

1 今回の学習方法講演会は役に立った。

- | | |
|----------------|--------------|
| ① たいへんそう思う…63名 | ② そう思う …13名 |
| ③ どちらでもない …0名 | ④ そうは思わない…0名 |
| ⑤ 全くそうは思わない…0名 | |

2 英語の学習方法を探るためのヒントになった。

- | | |
|----------------|--------------|
| ① たいへんそう思う…59名 | ② そう思う …16名 |
| ③ どちらでもない …0名 | ④ そうは思わない…1名 |
| ⑤ 全くそうは思わない…0名 | |

3 英語が好きになった。

- | | |
|-----------------|--------------|
| ① たいへんそう思う …20名 | ② そう思う …41名 |
| ③ あまりそう思わない…15名 | ④ そうは思わない…0名 |

4 大学入試に対して意欲がわいた。

- | | |
|-----------------|--------------|
| ① たいへんそう思う …37名 | ② そう思う …35名 |
| ③ あまりそうは思わない…4名 | ④ そうは思わない…0名 |

5 他の教科についても、同様の講義があれば受講したいと思う。

- | | |
|-----------------|----------------|
| ① たいへんそう思う …39名 | ② そう思う …34名 |
| ③ あまりそうは思わない…3名 | ④ 全くそうは思わない…0名 |

